

BOLETÍN DE PRENSA No. 561 ->>

Con la compra de este equipo se beneficiarán 260 deportistas integrados a 19 equipos de diversas disciplinas.

UAA comprometida con el fortalecimiento del modelo deportivo institucional para el desarrollo integral de los estudiantes: FJAG.

Gracias a las gestiones realizadas este 2017 se logró obtener una partida federal de recursos para la compra de material y uniformes para los integrantes de las selecciones deportivas de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, lo cual beneficiará a 260 deportistas que integran los equipos de Gallos UAA; así lo anunció el rector Francisco Javier Avelar González.

Durante la entrega simbólica del material deportivo, el rector de la UAA manifestó que para la Institución es un compromiso prioritario brindar las herramientas necesarias a la comunidad universitaria para la práctica del deporte y la activación física, pues esto es parte fundamental de su formación ya que no sólo aporta positivamente al desarrollo de hábitos saludables, sino también a la promoción de una salud integral.

Avelar González señaló que con esta inversión se benefician 19 equipos universitarios en disciplinas como ajedrez, atletismo, baloncesto, béisbol, fútbol, handball, halterofilia, judo, tae kwon do, triatlón, softbol, así como voleibol de sala y de playa, los cuales se verán fortalecidos mediante este equipamiento para un mejor entrenamiento deportivo y con ello una mejor participación en competencias regionales y nacionales.

Por otro lado, explicó que entre el material adquirido se encuentran 300 uniformes y playeras, balones y pelotas para las diversas disciplinas deportivas, cascos, bandas elásticas, pesas, kits de entrenamiento de resistencia, cuerdas y ligas, espinilleras, coderas, guantes, entre otros; material que será vital para una mejor preparación de los atletas.

Finalmente reiteró su decidido apoyo por el fortalecimiento del modelo deportivo institucional el cual ayuda a difundir los beneficios del deporte y la actividad física entre la comunidad universitaria, impulsa decididamente la formación de deportistas y se consolidan este tipo de actividades como un complemento para su formación académica.

